



# 学院中だより

(1号)

令和4年4月16日 文責 上野由紀夫

## 入学、進級おめでとございます 順調にスタートしました。

令和4年度がスタートしました。4月6日に始業式、翌7日には入学式を行うことができました。新しい環境の中、新しい学年で「がんばろう」という気持ちが伝わる、スタートにふさわしい式となりました。「学院中学校を選んでよかった。」と言ってもらえるよう、教職員一同「夢を持たせ、その実現に努力する生徒」の育成を目指し、一人一人が輝けるよう支援をしていきたいと思っております。



私からは、コロナ禍、ロシアのウクライナ侵攻等、暗い話題が多い昨今ですが、「笑顔」と「あいさつ」を大切に、みんなが力を発揮しやすい環境を自分たちで作ってほしい、という話をしました。「笑顔」で過ごすことは○ストレスを解消し、気持ちが落ち着くこと○緊張をほぐし、自分の力を発揮することができること○集団生活では、人間関係をよくし、その輪が広がること○健康・美容にもよい、などの効用がある。「作り笑顔」でも効果があるようです。もちろん「あいさつ」も自分もまわりも明るくする力を持っています。私も改めて心がけたいと思っています。みなさんもチャレンジしましょう。

今年度の中学校スタッフです。チームワーク良く子どもたちの支援にあたりたく思います。			
校長	上野由紀夫	教頭	安富 光孝 (理科)
主任	村木 晴絵 (数学)	副主任	鈴木 翔大 (英語)
1年A組	大石 彩乃 (保健体育)		マイケル・カトラ (英語)
2年A組	イアン・クリステンソン (英語)		河村 百恵 (社会)
3年A組	岩川 真美 (国語)		竹内 佑太 (国語)



始業式では、2・3年生代表生徒が「1学期がんばりたいこと」を発表しました。

工藤 楓 (2年)



僕が1学期に頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は、中間テストです。1年生の時は、点数が良くなかったり、テスト勉強もあまりできずにいたり、自分が思ったような成果を出すことができませんでした。そのため、2年生最初の中間テストでは、テスト勉強の時間を増やすことや、苦手な教科から重点的に勉強を進めていくなどの対策をして、テストに取り組みたいです。

2つ目は、部活動です。今年度は、新しく1年生が入部をしてきて、2年生は先輩になります。教えてあげることがたくさんあるので、分かりやすく教えてあげることが心がかけると同時に、あらゆる場面で1年生のお手本となることができるように、頑張りたいと思います。

江添 彬綺 (3年)



僕が1学期に頑張りたいことは、3つあります。

1つ目は勉強です。2年生最後の学年末テストでは、国語で思うような点数をとることができませんでした。3年生では、どの教科も80点以上をとることを目標にし、授業をしっかり受けて、テストに臨みたいです。

2つ目は部活動です。僕は1月に膝の手術をし、復帰がいつになるのかわからない状態です。今年度公式戦の初戦となる会長杯西部地区予選が始まります。それまでに復帰できるように、これからもリハビリを頑張っていきたいです。

3つ目は生活面の見直しです。僕は周りから「行動が遅い」と言われてしまいます。そのため、この1年で皆と同じ速度で行動できるよう、一つ一つ行動にメリハリをつけていきたいです。

最後に、僕たち3年生は最上級生になるので、1・2年生のお手本になれるような行動をしていきたいです。

## 「一歩踏み出し、挑戦していきたい」

4月7日には、中高合同で入学式を行いました。入学式では、緊張がひしひしと伝わってきましたが、学級に入るとだんだんと表情が和らいできて、「よーし、がんばるぞ」という気持ちが大いに伝わってきました。

入学式では、中学校の新生を代表して、阿部悠里君が力強く堂々と「誓いの言葉」を述べることができました。体育館内がピリッと引き締まった印象でした。

「誓いの言葉」新生代表 阿部 悠里

私たち新生は、先月、それぞれの小学校を卒業しました。「コロナ禍」の中、私の小学校では、運動会の縮小、音楽会の中止など、さまざまな行事が変更になりました。しかし、困難の中でも、私たちは何事にも精一杯取り組み、一日一日を大切に過ごしてきました。

このような時代を過ごしてきた私たちだからこそ、中学校生活で、ぶつかるかもしれない大きな壁にも立ち向かい、乗り越えることができると信じています。しかし、勉強も部活動も、新たな経験や挑戦であるため、前への進み方が分からず、立ち止まってしまうかもしれません。そんな時は、先生方、先輩方、私たちに力をお貸してください。

私は、浜松学院中学校のバスケットボール部に入りたいと思い、この中学校を選びました。これは、私にとって、大きな「挑戦」です。今の自分には、手が届きそうもない、と思うことも、一歩踏み出し、いろいろなことに挑戦していきたいです。



今日からは、浜松学院中学校の生徒として、仲間と多くの経験を重ねながら、互いに高め合っていきたいと思います。そして、人としての豊かさを身に付け、夢の実現に向け、努力していきます。



## 温かな雰囲気での対面式でした！

春期マイビジョン研修が、それぞれの学年で4月8～12日の3日間にわたって行われました。(次号で紹介します)

最終日の12日には生徒会主催の「対面式」を実施しました。縦割りの8つのグループに分かれ、「ちぎり絵」を作成しました。

限られた時間の中でのゲームでしたが、グループで協力する姿とみんなの笑顔がとっても印象的でした。



グループでちぎり絵を 完成したものを掲示しました→



